

# Los Panteras Blancas

Autor AGRAMAR  
viernes, 19 de octubre de 2007

Esquemas de colores del capitulo.

Hombreira y simbolo

Miniatura con los colores del Capitulo

Hoy voy a hablaros de un capitulo poco conocido pero con bastantes apariciones en el transfondo de los marines: Los Panteras Blancas.

Su creacion el vida real se data del año 1997 cuando fue presentado en el Golden Demon de Blatimore de 1997 un ejecito de Epic que gano la estatuilla de plata. Mas tarde saltaron a tamaño 40k y fueron muy reproducidos en Wd y codex, en especial en el de Marines espaciales de la 3ª edicion, saliendo incluso en las novelas de Eisenhorn.

Una imagen del las minis del 97...no hay ninguna mejor...o al menos no la encuentre...

Ahora vamos a su transfondo. Su fundacio es muy reciente, hacia el 738 del M41, siendo pues de la 26ª Fundacion, la ultima conocida de las que hay. En latin seria Albus Pantherae (bueno mas o menos, el orden no lo se fijo). Segun mis datos hace en el capitulo numero 904. No se sabe que tengan mundo natal y no se sabe de quien descien, pero se cree que usa como base de operaciones su flota y no seria de extrañar que descendieran de los Ultramarines, pues iguen fielmente el codex astartes. Su esquema de colores es una curiosa conbinacion de blanco y negro.

Son famosos por se poco locuaces, hacen lo que se les ordena sin hablar de mas y se van una vez han terminado. Se han ganado fama de ser un poco escesivos a la hora de aplicar sus fuerzas en las operaciones, vamos, que son de los que usan un martillo para abrir una nuez, como paso en la rebelion planetaria de Kethra.

El Inquisidor Bastalek Grim descubrio la conjura del gobernador planetario para separase del gobierno de Terra. Pidio ayuda al Oficio Asesinorum pero como no recibio una rapida respuesta se la pidio a los Panteras Blancas, que aplastaron la rebelion acabando con el gobernador, sus consejeros, gente importante, con casi todas las FDP y destruyendo sus arsenales y sus plataformas orbitales de defensa. El Inquisidor se lamento de una utilizacion tan excesiva de la fuerza ke habia dejado el planeta indefenso ante un ataque de xenos, caos o peor (si tenis el codex de la 3ª edicion de marines espaciales lo podreis ver en la pagina 3).

Otra de las acciones que les hicieron muy famosos fue cuando ayudaron al Inquisidor Gregor Eisenhorn en la rebelion mutante de Thagra IV. este planeta tenia un alto indice de natalidad mutante y esos mutantes era convertidos en esclavos para trabajar hasta la extenuacion en la industria del planeta. Es muy tipica esta politica en el Imperio, donde los mutantes son usados como peones de los trabajos mas duros mientras los predicadores les exortan a ganarse la redencion del emperador por sus pecados. (osea el pecado de nacer mutante...) con la fuerza de su trabajo sirviendo a la humanidad. Esto es un caldo de cultivo perfecto para cultos hereticos, rebeliones y demas.

Thagra IV fue invadido por la Legión Alfa y muchos mutantes se unieron a las filas de la Legion Alfa, abrazando el caos. Otros pelearon por el imperio, pues la libertad que ofrecia el caos era peor que la esclavitud imperial. Entre ellos se encontraban Quovandius, un mutante que trabaja desde niño en un molino, que siendo liberado por el bombardeo orbital del caos y con ayuda de familiares y amigos hizo un guerra de guerrillas al caos.

Cuando los Panteras Blancas liberaron el planeta y acabaron con la Legio Alfa, empezaron a purgar a los mutantes y Quovandius estuvo a punto de ser ejecutado junto con los suyos, si no fuera por la providencial intervencion del Inquisidor Eisenhorn que le salvo la vida al reconocer sus servicios al Imperio. Quovandius juro seguir al inquisidor y dar su vida por el para protegerlo por haberle salvado la vida.

Quovandius, minitura de Inquisitor

Por ultimo si kereis ver unas mins de este capitulo muy guapas os recomiendo esta web:

[http://www.figurkrigsspil.dk/galleri-html/panthers\\_e.htm](http://www.figurkrigsspil.dk/galleri-html/panthers_e.htm)

saludos!